







De la farsa canista

¡Cría caciques... y te sacarán los votos!

El papelucho de don Rufino dice que si la candidatura de «Acción Nacional» no hubiera tenido los votos de Cano de Rueda...

Porque creemos que la cosa no puede estar más clara. Cano de Rueda ha contado a su favor 12.380 votos.

Es decir, que la propaganda que la «Acción Nacional» ha hecho a la candidatura de Cano le ha servido para que los simpatizantes...

¡Y encima le dice que si no hubiera sido por los votos de su cacicazgo habría hecho el ridículo!

Nosotros—aunque no somos gente de derecha, como el papelucho de don Rufino—no somos tan derrotistas como él.

¡Y estos son precisamente los votos de las derechas que «El Adelantado» asegura a renglón seguido—no sabemos por qué malabarismos de razonamiento—que son 75.000.

Y los de la izquierda son los 11.000 que ha obtenido la Conjuración.

En cuanto al preámbulo que «El Adelantado» nos dedica en el fondo en que trata—bastante poco a fondo, por cierto—de estas cosas...

LOS PUEBLOS

Turégano

Festejando un triunfo. Los días 28 y 29 del actual mes, todos los turéganos han de grabarles en lo más profundo de su ser.

Tiene esta villa puesta toda su ilusión y todo su anhelo en su hijo predilecto el señor García Gallego; al unísono de su corazón late el de todos los habitantes.

Todo el pueblo, estaba intranquilo, avaro de noticias, pues aunque estábamos seguros de su triunfo, sabíamos que era el candidato que con más dificultades luchaba.

teníamos la seguridad de que darían el fruto merecido. Un pequeño comité formado, ha sido el encargado de hacer la propaganda.

Por esto mismo al saber el triunfo clamoroso, el triunfo sin igual alcanzado por Jerónimo (como aquí se le dice) todo el pueblo en masa se prepara a exteriorizar su alegría y de momento a las doce de la noche del día 28 se forma una imponente manifestación que recorre el pueblo dando vivas a España, a la República y al triunfador.

Duró la manifestación hasta las tres de la madrugada y después, cuando ésta se disuelve, las jóve-

ES DE TODOS SABIDO

Los calzados que vende la Casa Matías

NO HAN ENCONTRADO HASTA AHORA COMPETIDOR Elegancia-Duración-Baratura

Para comprobarlo, haga sus compras en esta casa, que es la que siempre tiene las últimas novedades.

PRECIO FIJO FRENTE A LA CARCEL. ¿EH?

nes en vez de acostarse se reúnen y hacen multitud de banderastricolor, mientras que los jóvenes preparan un arco triunfal para rendir su homenaje y pleitesía al nuevo diputado.

Al día siguiente vemos llegar sin cesar coches y camionetas de todos los pueblos limítrofes llenos de gente, que también quieren rendir su homenaje al doctor García Gallego.

El pueblo sigue loco de alegría. Se espera a su hijo predilecto con ansiedad. Hay noticias de que llegará a las tres de la tarde. Se nota descontento.

Por fin llega al pueblo, y es verdaderamente imposible describir las escenas de alegría que se desarrollan. Los niños de las escuelas con banderitas, que levantan en sus mantos cuanto pueden; los hombres emocionados, las mujeres lloran; todo es alegría y todo es regocijo.

Cohetes, volteo de campanas, música y vivas.

En el kiosco de la música, hacen uso de la palabra, primeramente, don Santos García; después el doctor García Gallego, que sin cesar escucha cariñosísimas ovaciones.

Da las gracias, emocionadísimo, al pueblo de Turégano y a las comisiones de los limítrofes y dice: que con un pueblo así se puede ir a todos los sitios sin temor a la derrota.

Se están preparando fiestas para festejar su triunfo.

Reciba el señor García Gallego mi más cordial felicitación y haciéndome eco del sentir general de este vecindario reciba las más cordiales gracias el Cuerpo electoral de Segovia, que ha sabido elegir a persona tan digna y sabia para su representación en Cortes, donde pondrá muy alta la bandera de Segovia.

Corresponsal

El Espinar

Comentando una sesión municipal

A pesar de que las últimas sesiones que ha celebrado este municipio no han sido ni con mucho tan pintorescas como las primeras, no ha faltado en ninguna la intervención «graciosa» de algún señor concejal.

Si no fuera así, ¿qué tendríamos que decir de un señor concejal que para evitar ser designado representante del Ayuntamiento en el Consejo local de primera enseñanza trataba de justificar su renuncia diciendo que él no tenía hijos? ¿Pero es que la instrucción y la cultura son problemas que no pueden interesar más que a los padres de familia?

Y ¿qué tendríamos que añadir de otro señor concejal que se obstinó en poner chinitas a un informe redactado por una ponencia de la cual formaba parte? Claro que esto fué una fehaciente demostración de su absoluta incompetencia para ocupar un cargo público o en caso contrario prueba inequívoca de que había firma-

do el papel sin leerle o enterarse. Por acá lo llamamos a eso «firmar en barbecho», y si ha ocurrido esto, aún tienen la pretensión de que les tomemos en serio...

Nosotros, lamentando la estulticia que ha dado el triunfo al señor Cano, felicítamos a la Conjuración por su éxito en la jornada electoral del domingo, al conseguir el triunfo de dos de sus candidatos, y ya no deseamos más que el despertar de nuestra provincia sea completo y anule las mañas caciquiles, no olvidadas en más de ocho años de ostracismo forzoso del más conspicuo de los caciques segovianos.

con el sacristán y tres vecinos, rodeados de la turba mujeril, dieron el espectáculo en este pueblo el día 26 último.

También los desagradecidos han podido ver de qué manera la masa electoral segoviana, sin conocer al compañero Romero, y únicamente por apoyar a los candidatos de la Conjuración, le han favorecido con sus votos mejor aún que su pueblo natal.

Aunque las elecciones de este pueblo no se han distinguido por el espíritu democrático de sus electores, y de que la mayoría de sufragos fueron para los candidatos derechistas, hay que applaudir, sin embargo, la renu'sta que estos electores han dado al caciquismo encarnado en las figuras de los candidatos señores Mate-sanz y Cano; pues a pesar de los esfuerzos hechos en su favor por sus representantes y valedores, los votos conseguidos, sobre todo por el último, habrán demostrado al señor Cano que no es el señor de Frutos, aunque pretenda lo contrario, personaje que represente opinión en este pueblo.

Nosotros, lamentando la estulticia que ha dado el triunfo al señor Cano, felicitamos a la Conjuración por su éxito en la jornada electoral del domingo, al conseguir el triunfo de dos de sus candidatos, y ya no deseamos más que el despertar de nuestra provincia sea completo y anule las mañas caciquiles, no olvidadas en más de ocho años de ostracismo forzoso del más conspicuo de los caciques segovianos.

Gobierno civil

Los bienes de la Comunidad

Ha visitado al gobernador, el alcalde de Segovia para rogarle acompañe y presida una Comisión de Segovia que en unión de otras de Madrid y Avila, se proponen visitar al jefe del Gobierno para solicitar se restituyan a la Comunidad los bienes de la ex-real corona y que originariamente pertenecieron a dicha Comunidad.

El señor Fernández Conde le ha contestado que accede con mucho gusto, y por lo tanto les acompañará para hablar al jefe del Gobierno de las justas pretensiones de esta Comunidad, y espera que dada su importancia y la de las Comisiones que formulan la petición, sean debidamente atendidas, dentro de la mayor brevedad.

En pro del Ayuntamiento de La Granja

También se propone el gobernador acompañar y presidir una comisión de vecinos y concejales de San Ildefonso que marchará a Madrid para visitar al ministro de Hacienda y al jefe del Gobierno, con objeto de activar la concesión de las mejoras que tiene solicitado el Ayuntamiento de La Granja.

Visitas oficiales

—Por haber pasado el período electoral, las reanuda el gobernador a los pueblos de la provincia, comenzando en la semana próxima, seguramente por Sepúlveda.

Dos instancias de los vecinos de Fuentepelayo

En el Gobierno civil, se han recibido dos instancias suscritas por vecinos de Fuentepelayo, en las que unos piden sea repuesto en su cargo el secretario de aquel Ayuntamiento, y otros que se mantenga el estado en que ahora se encuentra.

El señor Fernández Conde quiere hacer constar por medio de la prensa, que dicho secretario no está destituido, sino suspendido y a las resultas de un expediente; considerando, por tanto, prematuras esas peticiones, y que confíen que una vez terminado dicho expediente, se resolverá con justicia, y en su consecuencia, se determinará si ha de ser repuesto o no en su cargo.

Vendo moto, Velocete, 2 y medio H. P. a to, da prueba, y baratísima.

Para verla y tratar, con Esteban Sánchez CANTALEJO

Vendo Camioneta «FARGO» (Chrysler) en inmejorable estado, a toda prueba y en un precio barato.

Razón: PEDRO UBIS PASTOR-Aránd de Duero (Burgos)

Panaderos: Se precisa panadería oficial de panadería en Lovingsos.

Para tratar, Máximo Valdivieso, en Cuéllar.

Vendo 50 bocoyes para vinos y barriles petroleros. Paseo Delicias, 145, portería. Madrid.

GARZON JASTRE CERVANTES. 11

Bar Casas Asados de tostón y cordero. Vinos y licores de las mejores marcas. Servicio esmerado. Precios módicos. CRONISTA LCEA,10 Teléfono 107

Lea V. Segovia Republicana

BALNEARIO SEGOVIANO Baños de recreo Baños medicinales

Duchas. Amasamiento. Agua de mar artificial. Algas marinas. Baños sulfurosos alcalinos, salinos y de todas clases. Gabinetes de sudación inmediatos y en comunicación con los cuartos de baño. Resultados inmejorables en la curación del reumatismo en todas sus formas, sífilis, escrofulismo, rigideces, articulares, neurastenia, histerismo, corea, anemia, enfermedades de la matriz y de sus anejos. Se han hecho grandes reformas en el Balneario San Francisco, 23 Teléfono 88

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO E. DE SOUSA ROBLE, 20 PUNTOS DE VENTA D. CARLOS TABLADA Cervantes, 38 D. IGNACIO GARCIA Carretera de La Granja, 4 AUTO GARSOUTA San Juan, 10 MÁS DESCUENTOS QUE NADIE

